

RM Homfeldt teilt mit, dass die CDU-Fraktion über Themen des Feuerwehrwesens gern grundsätzlich öffentlich in einem Fachausschuss beraten möchte und angeregt hat, diesen Themenbereich dem Bau- und Umweltausschuss zuzuordnen.

In der Beratung über diesen Antrag in der letzten Ratssitzung habe noch Klärungsbedarf hinsichtlich der verpflichtenden Teilnahme der Vertreter/-innen der Feuerwehr an jeder Sitzung bestanden. Aus Sicht seiner Fraktion spricht nichts dagegen, die Vertreter/-innen der Feuerwehr zu Sitzungen einzuladen, in denen Feuerwehrthemen beraten werden. Jedoch solle der Fachausschuss festlegen, wobei es sich um Feuerwehrthemen handelt.